

Un atelier sur la nanotechnologie et les maladies de la peau est organisé à Cuba



La Havane, 1er mars, (RHC).- Quelque 200 spécialistes de 10 pays participent à l'atelier International de Dermatologie qui siège à l'hôpital Hermanos Ameijeiras de La Havane.

Le chercheur cubain Fidel Castro Smirnov, a donné une conférence sur l'utilisation de la nanotechnologie pour traiter les maladies de la peau. Il a mis l'accent sur l'importance de cette discipline pour le diagnostic, le monitoring et le contrôle de maladies, notamment du cancer de la peau.

Ce spécialiste a déclaré que l'application de la nanotechnologie est vitale pour obtenir des meilleurs résultats dans l'attention sanitaire, ce qui constitue l'un des principaux défis de cette spécialité. Il considère la nanotechnologie comme étant vitale pour le diagnostic opportun du cancer .



Radio Habana Cuba